

La CC4V dans toutes les actions

Gérard Larcheron présidait, vendredi soir, la cérémonie des vœux de la CC4V dédiée aux artisans, commerçants, industriels du territoire de la CC4V, le tout devant un panel de personnalités.

Sur le plan du développement économique, le nombre d'emplois est de 3.487. Cela concerne 6.918 actifs sur la zone tandis que 3.431 personnes travaillent hors de la communauté de Communes. Le taux de chômage atteint quant à lui 11,8 %.

« Nous avons 1.142 établissements économiques actifs. Hélas nous notons depuis quelques mois, et d'une manière générale, sur le territoire national des chiffres d'affaires en baisse. On se demande pourquoi », a souligné Gérard Larcheron.

« La CC4V a en cours l'Ecoparc qu'elle s'efforce de mener à bout depuis 2012. Il y a 42 ha sur cette zone divisée en deux lots. Le premier est vendu et pour le deuxième, une promesse de vente doit être signée début février. Nous avons une liaison routière qui est en



Gérard Larcheron, président de la CC4V, a présenté les projets 2025.

cours avec l'ancienne RN7, devenue aujourd'hui, départementale 2007. Cette liaison routière a été menée de main de maître par les services de l'État et notamment la sous-préfecture qui a été le pilote de l'opération pour nous obtenir toutes les autorisations nécessaires et indispensables afin de mener à bien ce projet ».

Trois pôles de santé vont sortir de terre

Dans un autre registre, la Tournée des métiers a débuté en janvier et fera halte aux collèges et lycées de

Montargis, Châlette, Bellegarde, Courtenay, Château-Renard et Ferrières. Elle permet aux collégiens et lycéens de découvrir divers métiers et de rencontrer des professionnels dans des domaines variés.

La CC4V soutient les associations et les guide pour financer leurs projets et, dans ce cadre-là, sont prévus un musée pour l'association Segeta, qui sera situé à côté du site Gallo-Romain à Sceaux-du-Gâtinais et un nouvel office du tourisme qui sera réalisé au 2 rue du

Couvent à Ferrières.

Trois pôles de santé vont sortir de terre. Cela concerne Ferrières avec un projet de réhabilitation d'un ancien îlot bâti, laissé à l'abandon et situé rue de Bourienne. Autres projets, la création d'un centre de santé dans le bourg à Dordives et une maison de santé programmée à Corbeilles.

La Communauté de Communes changera de locaux et sera située rue Gérard-Paris à Ferrières. La CC4V passe à 20 communes, depuis l'entrée, le 1^{er} janvier, de Bordeaux-en-Gâtinais.

La CC4V a publié « l'Echo des 4 Vallées » avec toutes les actions entreprises par la Communauté de Communes.

Au sujet des enjeux, des menaces et des bonnes pratiques cyber, des informations ont été données par Mélodie Fourez qui réalise un travail important dans le domaine de la cybersécurité en région Centre Val-de-Loire, où elle est actuellement déléguée à la sécurité numérique à l'Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information.